



すみれ

題字 北浦 晃氏

第10号
発行 平成6年6月30日
発行所 文化女子大学室蘭会
短期大学同窓会
室蘭市高砂町3丁目11-50
印刷所 富士印刷株式会社

新たななる挑戦

同窓会会長 下澤和枝

同窓生の皆様、いかがお過ごしでしょうか。また、新年度を迎えました。お子さんの卒業、入学など一段落の方々も多いと思います。また、社会の一員としての自覚も再確認している方も多い事と思います。高砂の丘を巣立ち、それぞれの人生を歩んでいる同窓生の方々も時には懐かしい校舎や先生、友人の事など思い出す事があるでしょう。学び舎は変わらず、いつも私たちがやさしく迎え入れてくれるものです。

ね。時々、機会があれば訪れてみるのも清涼剤になる事でしょう。さて、私ごとですが、この年になって新たな挑戦をしてみようと思ひ立ち再就職を試みました。以前、私は保母をしていました(十?年前の話ですが...)保母もすばらしい仕事でしたが違った事をしてみたいと思ひ、再就職は他の仕事を思っていました。自分は何をしたいのか、できるのかという事を見つけた事はすごく難しい事でしたがそんな職種の募集が

会計報告

平成4年4月～平成5年3月末までの会計収支決算は、下記の通りとなりましたので、皆様に御報告いたします。

収 入	金 額	支 出	金 額
繰越金	9,147,546	同窓会・記念品	83,430
同窓会費(保23期・教4)	1,590,000	卒業名簿・会報(印刷)	373,590
同窓会費(過年度分)	55,000	宛名書その他アルバイト	90,000
バザー売り上げ	77,550	バザー経費	25,122
利子	608,054	コピー代	1,209
		送料	126,924
		御礼品代	34,120
		その他(領収書・切手・交通費等)	8,868
(イ) 計	11,478,150	(ロ) 計	743,263
収支差引次期繰越金 ￥10,734,887 (イ-ロ)			

(円)

平成4年4月～平成5年3月末までの同窓会計収支決算は右記のとおりになりましたのでご承認下さい。尚、ご不明な点などご質問がありましたら、会計の方までご連絡下さい。

15期卒業生より終身会費納入方法を取り入れ、その結果、同窓会運営資金も徐々に貯えられ、運営がスムーズにできるようになってきました。過年度卒の皆様に対しても、毎年終身会費としての不足分をお知らせし協力をお願いしていますが、数十名の方々の協力にとどまる状況です。小さな協力もやがて大きな力となって同窓会を支えてくれるものと思ひます。今後も終身会費不足分を個々にお知らせしますので、ご理解下さいませます。

口座番号の変更

現在の口座番号
小樽5-1 16739
新たな口座番号
0275016116739
(平成6年5月から変更になります)

お知らせ 文大祭一般公開

平成6年10月29日(土)・30日(日)

同窓会バザー

バザーは一時お休みに

平成5年度のバザーは文大祭一般公開の初日、10月30日(土)10時から3時まで行なわれました。作品は子供服・リース・縫いぐるみ・和紙やコットンキルトの品々など個性豊かな作品が集まり、盛



開学二十五周年に寄せて

主事 菊地敬夫



主事 菊地敬夫

日本経済の大調整期に直面して新年は厳しい年明けとなりました。この一九九四年(平成六年)という年は、本学の開学二十五周年という記念すべき年に当たります。開学四分の一世紀ということ感慨無量です。これまでの道のりは、決して

平坦な道ではありませんでした。山あり、谷あり、ときには激流にも遭いましたが、とにかくここに開学二十五周年を迎えることができ、喜ぶこと、同窓の皆さんと一緒に喜びたいと思ひます。昨年は、いろいろなイベントがありました。開学二十五周年記念と銘打って「文化女子大学ファッションショー」が、九月に室蘭と札幌で開催され、大変好評でした。文化女子大学ファッションショーの質の高さ、華麗さを、改めて道内のファンに印象づけたと思ひます。「さすが文化だ」といっ

た声がアチコチで聞かれ、本学の学生諸君にも感激を与えてくれたファッションショーでした。行錯誤を繰り返して、9年間継続してきましたが、運営上の難しさもあり、大変残念ですが平成6年度よりバザーの開催を見合わせる事になりました。充電期間をおき、再開の折は、より一層の御協力をお願い致します。

次に記載する皆様は、今回出品して下さった方、および、毎年協力していただいた方です。その他にも大勢の方々に協力していただきありがとうございました。

年度	売り上げ金	利益金
平成三年度	六三、九九〇五〇、五九五	
平成四年度	七七、五五〇五三、四五八	
平成五年度	五七、九〇〇五〇、四〇一	

水芭蕉

保一 北村啓子

昨今の女子大生就職戦線に異常あり。と云ってもバブル前に戻っただけなのですが、いつの世も不景気になると弱い者が一番先にいじめに合うと相場が決まっています。その自衛策なのであるのか、以前は3Kと呼ばれていた職種に若い女性が殺到しているという記事を読んだ。時給十円、制服貸与の電車内清掃アルバイトに四倍もの応募があったという。駅のトイレ掃除もしかり。ディスプレイに

いまや高砂の丘に、文化女子大学室蘭短期大学はしっかりと根を下ろし、地域の文化向上に大きく貢献していることは、市民の多くが認めているところだ。今後より一層、内容を充実し、市民に親しまれる短大として発展させていかなければなりません。同窓会の皆さんにもご協力を切にお願い申し上げます。

東京・新宿の文化学園では、ことしからいよいよ超高層ビルの建築に着手すると聞いています。バブル景気の崩壊で、一時延期されていましたが、とうとうスタートということですが、どんな超高層ビルが建つか、大変楽しみです。とりあえず教育棟一棟ということですが、本学の開学二十五周年に当たって、何よりのビッグ・ニュースです。同窓会の皆さんもご期待下さい。

紙面ですが、お礼申し上げます。有難うございました。

